



Vice-championnes académiques

publié le 26/01/2013

Mercredi 19 décembre, avait lieu le traditionnel cross d'académie regroupant les meilleurs coureurs de tous les collèges et lycées du Poitou-charente.

Le collège Jean Guiton y était très bien représenté puisqu'il avait réussi à qualifier 4 équipes (2 benjamines, 1 benjamin et 1 minime) suite aux différents cross : collège, district et département.

Les filles sont devenues vice-championnes d'académie et les garçons ont obtenus des places très intéressantes. Félicitations à tous ces jeunes athlètes !

La saison hivernale s'achève avec ce grand rassemblement d'Aytré.

Nous espérons faire encore mieux l'année prochaine !

<https://charente-maritime.fr/colleges17/jg-la-rochelle/evaweb/IMG/jpg/CROSSacad-2.jpg> ↗

